



# 折り紙で虫を作って遊んだよ♪

10月18日(金)

ほし1組



先日は子どもたちのリクエストから海やコスモス畑へ行ってきました♪  
広がる秋景色を見たり感じたりしながら、子どもたちは大好きな虫探しを楽しんでいました！どんな場所に行っても大好きな虫。何か遊びにつながらないかなと思い、折り紙が得意なにじ組さんと一緒に虫を折ってみることにしました。

## 異年齢交流で心温まる瞬間が見られました♡

優しく教えるにじ組さん。ちょっぴり緊張しながらも嬉しそうに関わるほし組さん。肩を寄せ合って折り紙を折る姿にほっこり癒されます♡



🌈「なに折りたい？  
ちょうちょ？バッタ？」

🌟「ちょうちょがいい！」



🌈「折り紙何色にする？」

🌟「緑にしようかな」



🌈「てんとうむし  
折ってみたい人～？」

🌟「はい！」



🌟「分からなくなった…」

🌈「やってあげようか？」



## 遊戯場で虫探しゲームをしよう！

今日は、作った折り紙を隠して虫探しゲームをしました！虫を見つけると嬉しそうに作品を持ってきて「あったよ！」「みつけた！」と教えてくれました♪  
みんなで作ったものが遊びにつながる面白さや楽しさを感じている様子でした！



いっぱい完成したよ

1、2、3・・・10！もういいかい？



どこにあるかな？

みつけた♡

